

Federación Australiana criticó a ciclista que cambió de nacionalidad



La Habana, 26 nov (RHC) La Federación Australiana de Ciclismo (AusCycling) criticó hoy al ciclista Matthew Richardson, que se unió a la selección británica apenas unas semanas después de haber ganado tres medallas olímpicas en pista con el país oceánico.

Además de vetarlo de por vida, en caso de que el deportista quisiera en el futuro volver a cambiar su nacionalidad deportiva, la entidad consideró poco ético su comportamiento.

Una investigación reveló que Richardson y el órgano director del ciclismo mundial, la Unión Ciclista Internacional (UCI), acordaron mantener en secreto su cambio hasta el final de los Juegos Olímpicos, con el apoyo de British Cycling.

También ocultó su decisión a AusCycling, a sus compañeros y a las principales partes implicadas antes de los Juegos, explica el comunicado, donde también se le reprocha el haber pedido llevarse una bicicleta personalizada y una equipación perteneciente al equipo australiano.

Eso representaba un riesgo inaceptable para la propiedad intelectual de AusCycling, consideró el organismo.

El corredor de 25 años ganó la medalla de plata en velocidad individual y en el keirin, además del bronce en la velocidad por equipos de París 2024 vistiendo la casaca «aussie».

Richardson, que nació en Inglaterra antes de mudarse a Australia a los nueve años, exhibe además dos medallas de oro durante los Juegos de la Commonwealth en 2022 y cinco preseas mundiales, entre ellas el oro en velocidad por equipos de 2022. (Tomado de Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/370644-federacion-australiana-critico-a-ciclista-que-cambio-de-nacionalidad>



Radio Habana Cuba